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Die 1. Berufsmesse der Stadt Sarstedt am gestrigen

Donnerstag in der Fußgängerzone wird von der

Stadtverwaltung als Erfolg gewertet, ob es die

Aussteller es am Ende des Tages auch so sehen,

bleibt abzuwarten.. "Let`s work together, unsere erste

Berufsmesse in der Fußgängerzone war toll." Zu diesem

Ergebnis kommt Heike Brennecke, Bürgermeisterin der

Stadt Sarstedt, auf Facebook. In der Tat war den ganzen

Tag über, nachmittags allerdings mehr durch

Schülerinnen und Schülern, gut besucht. Ein

Regenschauer am Nachmittag hat allerdings den großen

Andrang beendet.Es wurden zahlreiche Gespräche

geführt, in der Hauptsache ging es um

Ausbildungsplätze. So konnte der Stand der Polizei eine

Fülle in Interessierten melden. Aber nicht allein

Ausbildungsplätze lockten an, auch der

Fachkräftemangel war ein Thema.Sollte die Berufsmesse auch zukünftig einen festen Platz im Terminkalender einnehmen,

wird sich zeigen, ob die Resonanz bei den Ausstellern erneut vorhanden sein wird.

Rege Gespräche bei der 1. Berufsmesse in der Sarstedter

Fußgängerzone. / Foto: R. Kroll 
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